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Etudiants

ALY - Ecole d'ingénieur IMT Mines d'Alès

Aly en école d'ingénieur IMT Mines d'Alès (2021 - 24), apprenti développeur SysAdmin chez Sciado Partenaires

https://www.linkedin.com/in/aly-dialloo/

D'où viens-tu?

Suite à un bac S au Sénégal plus précisément à Dakar, par Parcoursup, j'ai pu intégrer le BTS SN IR.

Qu'as tu aimé?

En intégrant ce BTS, j'avais très peu de connaissances en informatique voire presque pas. Donc ce BTS m'a permis de voir différentes facettes de l'informatique :

le réseau et le système (que je connaissais pas du tout et que j'ai fini par trop aimer)
la programmation (dont je ne connaissais que la partie web. Elle m'aide beaucoup dans mon travail d'aujourd'hui.)

Cela a été facile grâce à des TPs et des cours faciles à comprendre, des professeurs avec un niveau de pédagogie inégalable, mais aussi des projets en autonomie que ça soit individuels
ou collectifs sans oublier les ressources matérielles et humaines mises à notre disposition.

Le stage passé à la communauté d'agglomération du pays basque fut un moment important pour moi pour découvrir le fonctionnement d'une entreprise, et plus précisément celui de la
DSI.

Mon intégration a été rapide grâce à des personnes magnifiques (de l'administration aux étudiants) qui n'ont ménagé aucun effort.  

Quelles ont été tes difficulté lors de tes études après la terminale ?

J'avais un retard technique, car mon parcours était purement théorique.

Que fais-tu en ce moment ?

Je suis la formation Ingénieur en informatique et réseaux à L'IMT d'Alès appelée aussi EMA ( Ecole des Mines d'Alès). 

Actuellement, je suis un administrateur système et réseau en voie de devenir DevOps chez sciado partenaires qui est une entreprise spécialisée dans la formation initiale par le jeu. 

Quelques exemples de mes missions en entreprise :

Déploiement d'applications
Test de charge
Automatisation des tâches( ex: backup, restauration, déploiement d'applications, installation serveur)
Gestion de serveur (Monitoring, mise à jour, load balancing...)
Mise en place du PRA (Plan de Reprise d'Activités) et mise à jour régulière de ce dernier 
Amélioration de l'architecture système et réseaux

J'utilise quotidiennement Linux bash ou Python pour écrire des scripts. 

Quels sont tes projets ? 

Continuer à me former.

Après cette formation, j'aimerai me spécialiser en cybersécurité. Aussi, travailler dans d'autres pays pour voir ce qui se fait.

En parallèle de ces formations, je compte faire le maximum de certifications possibles.

Le but final est de devenir DevSecOps - chef de projet  

Quel est ton meilleur souvenir de St Jo ?

L'accès au labo après les cours

Les petits déjeuners ou les goûters autour d'une tasse de café et de chocolatine :)

Les regroupements à l'internat après les cours 

ANTOINE - EPITECH Rennes
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Antoine  EPITECH MSc Pro à Rennes, apprenti chez Digitaleo

https://www.linkedin.com/in/antoine-gourgue/

Antoine ne jure que par le développement Web et a choisi une école supérieure qui lui permettra d'exercer dans ce domaine

https://github.com/antoine-gourgue

Plus d'informations à venir...

ILYAS - Bachelor Développeur d'application

Ilyas en formation de Bachelor Concepteur Développeur d’Application à CESI PAU, apprenti chez Arcwide

https://www.linkedin.com/in/ilyas-lasry-jabbari/

D'où viens-tu ?

Après un BAC STI2D option SIN, je suis parti à Pau pour faire un DUT STID (Statistique et Informatique Décisionnelle). Après le premier semestre j’ai arrêté car ce n’était pas fait pour moi.
J'ai donc choisi d'intégrer le BTS SNIR lors de la rentrée suivante.

Qu'as-tu aimé ?

Ce qui m'a le plu est qu’en 2 ans on a vu beaucoup de réseau, dev, programmation en C++... C’est un programme très riche.

Quelles ont été tes difficultés lors de tes études après la terminale ?

En BTS ma plus grande difficulté c’était le réseau, un domaine qui me fascine mais dans lequel je suis médiocre.

Que fais-tu en ce moment ?

Je suis actuellement en BACHELOR Concepteur Développeur d’Application au CESI à Pau en alternance chez Arcwide.

J'ai opté pour ce cursus en alternance, car je considère que l'expérience professionnelle est essentielle à mon apprentissage. Intégrer le monde du travail était une priorité pour moi, car je
suis convaincu que c'est le meilleur moyen d'acquérir des connaissances, de monter en compétence, rapidement et efficacement.

Arcwide est une jeune et grande entreprise créée en avril 2022 on propose une gamme étendue de services autour d’IFS Cloud à nos clients. IFS est un ERP.

Quels sont tes projets ?

Mon projet est de finir mon année sur une bonne note puis de commencer à évoluer au sein de mon entreprise en interne et enfin de commencer quelques projets personnels que j’ai en
tête.

Quel est ton meilleur souvenir de St Jo ?

Un de mes meilleurs souvenirs c’étaient les histoires drôles à mourir de rire de Jakes sur son vécu à l’armée et en entreprises.

JAUSTE - Bac+5 Infrastructure & Cybersécurité

Jauste

2023 - 25 : Master Manager d’infrastructures et cybersécurité des systèmes d'information (MICSI Bac+5), apprenti chez Groupe-sterne

https://www.linkedin.com/in/jausteboussou33000/

 

2022 : Bachelor Responsable en Ingénierie Système et Réseau à CESI PAU, apprenti chez ECOTELEC 

D'où viens-tu ?

Je viens du Lycée général de la ville de Pointe-Noire au Congo Brazzaville, après mon Baccalauréat scientifique série D, j'ai été attiré par la qualité du programme BTS SN IR -  devenu
BTS CIEL IR - du lycée st Joseph où j'ai postulé en première année pour l'année 2020-2022.

Qu'as-tu aimé ?

La qualité des cours et des ressources en informatique, d'excellents professeurs certifiés Cisco et en programmation.

A mon arrivée au Lycée je n'avais pas de connaissances en informatique, mais le fait d'avoir des professeurs proches des étudiants m'a permis de m'intégrer facilement et de comprendre
mes cours.

Quelles ont été tes difficultés lors de tes études après la terminale ?

J'avais quelque difficultés au début en pratique suite à mon bac Général

Que fais-tu en ce moment ?

Je suis actuellement étudiant en Bac+3 Systèmes et Réseaux au CESI l'école supérieure de l'alternance.

Je suis en alternance dans une entreprise de télécommunications et réseaux, j'ai fait le choix de cette formation pour ma passion des réseaux et des transmissions numériques VOIP.

Exemples de tâches en entreprise :

Déploiement, administration et supervision d'un serveur de téléphonie (IPBX )

Gestion des lignes mobiles

2/8

https://www.linkedin.com/in/antoine-gourgue/
https://github.com/antoine-gourgue
https://www.linkedin.com/in/ilyas-lasry-jabbari/
https://www.linkedin.com/in/jausteboussou33000/


Création et Gestion des trunk Site et Multi sites
Architecture réseaux et télécoms
Audit Infrastructure
Support de niveau 2
Déploiement et Backup des serveurs cloud de téléphonie
Administration et configuration des équipements de routages
Création et déploiements des liens d'accès fibre, 4G, XDSL ...
Supervision des sauvegardes des serveurs PBX
Formations des utilisateurs sur la solution de téléphonie
etc

Quels sont tes projets ?

Je vais poursuivre mes études en Master Manager d’infrastructures et cybersécurité des systèmes d'information (MICSI Bac+5).

Je vais intégrer pour l’année 2023-2025 l’équipe d’infrastructure de l’entreprise de transport Groupe-sterne en tant qu’apprenti ingénieur système et réseau.

J'aimerais me spécialiser en système et réseau tout en prenant compte des opportunités de postes à venir:

Ingénieur système et réseau
Manager des systèmes d’informations
Architecte des systèmes d’informations
Consultant en système d’information
Ingénieur avant-vente

Quel est ton meilleur souvenir de St Jo ?

Le jour où j'ai vu le professeur de réseau sourire après avoir fini un TP de routage inter-vlan de Cisco en moins de 10 minutes, haha…

JEREMY - Master Software Engineering

Jérémy en formation de Software Engineering (Master BAC+5) à l’université Politehnica din Bucureşti (2022 – 24)

https://www.linkedin.com/in/jeremy-durrieu/

D'où viens-tu ?

J'ai intégré le BTS SN IR, après un bac STI2D SIN au Lycée Cantau à Anglet.

Qu'as-tu aimé ?

Ce que j’ai le plus aimé durant le BTS est la diversité du programme. La double facette dev/réseau mais aussi les cours plus dit « tronc commun » avec les mathématiques et l’anglais qui
sont nécessaires pour ma poursuite d’étude à l’étranger.

Les mini-projets ont aussi été une très bonne idée ; il m’est assez fréquent d’utiliser des notions abordées durant ces derniers lors de mises en situation.

Je pourrais également parler des TP omniprésent durant tout le cursus, nous ne sommes jamais laissés qu’avec du théorique, nous mettons en application le cours, avec d'excellentes
conditions de travail et de très bons professeurs.

Quelles ont été tes difficultés lors de tes études après la terminale ?

Ma principale difficulté après la terminale a été mon orientation. Énormément de choix mais pas beaucoup d’informations et retour d’étudiants. Les journées portes ouvertes m’ont
convaincu de mettre St Jo en vœux Parcoursup.

Que fais-tu en ce moment ?

Je suis actuellement encore étudiant. J’ai décidé de prendre une année de césure pour prendre du temps pour me concentrer sur moi-même, réaliser des projets personnels et des
voyages pour découvrir de nouvelles expériences.

D’un point de vue études, je suis désormais étudiant à l’Université Polytechnique de Bucarest (Roumanie) après une L3 à l’Université Toulouse I Capitole (MIAGE TI). Les cours sont très
avancés techniquement et sont dispensés uniquement en Anglais.

Voici les modules de M1 :

Formal Models in Software Engineering
Advanced Concepts in Software Engineering
Game and Interactive Simulation Systems
Technologies for Big Data
Programming Paradigms
Research

Quels sont tes projets ? 

Une fois le master terminé, j’aimerai travailler pour une entreprise en tant que développeur Full Stack, afin d'avoir une certaine expérience avant d’intégrer une big-tech company (FANG).
Mon but ultime est de rejoindre la silicon valley.

Quel est ton meilleur souvenir de St Jo ?

Les amitiés faites à St Jo ! Nous sommes quelques-uns toujours en contact et construisons les premiers liens de notre réseau de connexion avec nos collègues de BTS.

Un commentaire personnel ?

Quelques-uns me viennent en tête, comme l’a mentionné un autre alumni, je pense aussi qu’un atelier poursuite d’étude pourrait en aider plus d’un.

Un détail que je trouve assez dommage est la suppression des cours d’économie après une réforme du BTS. Je les trouvais très pertinents et cela m’aurait aidé concernant mon projet
professionnel.

Je tiens dernièrement à remercier l’ensemble du corps enseignant pour ces deux années qui resteront gravées avec de très bon souvenirs ;)

MAXIME - Ecole d'ingénieur CESI de PAU

Maxime en école d'ingénieur au CESI de PAU (2021 - 24), apprenti Ingénieur Recherche et Développement chez 2MoRO
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D'où viens-tu?

Suite à un bac S spécialité ISN (Informatique et sciences du numérique), j'ai intégré le BTS SN IR via Parcoursup.

Qu'as tu aimé?

En terminant le lycée, je voulais poursuivre mes études dans l'informatique et plus précisément dans le développement. J'ai fait le choix du BTS car à la clé, je pouvais obtenir un diplôme
en 2 ans et m'assurer que cette voie me conviennait.

En plus de la formation en programmation, j'ai pu découvrir un domaine que je ne connaissais pas, celui des réseaux.

Ces 2 domaines demandent beaucoup de travail mais nous étions bien encadrés par un corps enseignant inégalable qui nous poussait à réussir.

Et la pédagogie par projet de ce BTS était quelque chose qui me manquait dans mon parcours et m'a permis d'évoluer.

Quelles ont été tes difficulté lors de tes études après la terminale ?

Dans le BTS, j'ai eu des difficultés en réseau qui était un domaine que je ne connaissais pas. Mais la rivalité bienveillante qu'on entretenait avec certains de la promo et une bonne dose
de travail, m'ont permis de passer outre mes difficultés et de réussir dans cette formation.

Trouver une alternance n'aura pas été de tout repos ; ça m'aura appris la persévérance car il s'agissait de mon premier travail.

Et une fois entré au CESI, j'ai ressenti un certain fossé par rapport au BTS en terme de connaissances demandés. Mais encore une fois, en travaillant beaucoup, on arrive à le combler.

Que fais-tu en ce moment ?

Je suis le cycle Ingénieur en informatique au CESI de Pau. Actuellement, je suis un apprenti ingénieur recherche et développement chez 2MoRO à Bidart.

Je travaille avec l'équipe Front-end sur les accompagnements utilisateurs et l'ergonomie de l'application Aero-Webb.

J'ai aussi notamment participé à la migration de route Angular toujours avec l'équipe Front.

Avant d'arriver là-bas, je ne pensais pas travailler sur du web dans le monde professionnel.

Quels sont tes projets ?

Continuer à me former. Et finir mes projets personnels.

J'ai pas vraiment de métier "objectif" que je cherche à atteindre, je souhaite juste être le plus polyvalent dans ce milieu et suivre mes envies.

PABLO - Bac+5 Infrastructure & Cybersécurité

Pablo Ingénieur systèmes et réseaux | Chef de projets IT chez NUBO SOLUTIONS après une formation de Manager en Infrastructure & Cybersécurité des

Systèmes d'Informations (BAC+5) au CESI de PAU (2020 - 23) en étant apprenti chez Nubo Solutions

https://www.linkedin.com/in/pablo-chaplain/

D'où viens-tu ?

J'ai intégré le BTS SNIR, après un bac Scientifique au Lycée Largenté à Bayonne.

Qu'as-tu aimé ?

En intégrant le BTS SNIR, je n'avais que très peu de connaissances en informatique.
Ce qui m'a donc plu a été le fait d'avoir un programme riche couvrant différente partie de l'informatique : le système, le réseau, la programmation… A noter que les TP sont très efficaces
pour comprendre/apprendre !
Ce que j'ai beaucoup aimé était également l'ambiance et les conditions de travail (matériel mis à disposition, ressources ...).
La collaboration avec Tolosa est vraiment une bonne idée ! J'en garde de très bons souvenirs.

Quelles ont été tes difficulté lors de tes études après la terminale ?

Arriver avec très peu de connaissances en informatique suite à mon bac général. 

Que fais-tu en ce moment ?

Je suis actuellement Chef de projet IT chez NUBO SOLUTIONS, ESN (entreprise du Service Numérique). Je suis la formation MANAGER EN INFRASTRUCTURE & CYBERSECURITE
DES SYSTEMES D'INFORMATIONS (BAC+5) au CESI de PAU. 
Je gère tout types projets informatiques d'entreprises du sud-ouest (Analyse du besoin, analyse des risques, gestion des parties prenantes, gestion d'un budget, gestion d'un planning,
mise en production, rédaction de livrables ...).
Exemples : 

Refonte des architectures systèmes (Serveurs, NAS, Cloud) 
Audit et préconisation Systèmes, Réseau & Sécurité
Migration de messagerie 
Mise en place de SharePoint Microsoft 365
Mise en place de systèmes de supervision
Révision des systèmes de sauvegarde

J'assure toujours une partie support/hotline pour nos clients. 

Quels sont tes projets ? 

J'aimerais si possible continuer avec NUBO SOLUTIONS.
J'aimerais me spécialiser également sur la partie cybersécurité (pentest, campagne de phishing, sécurité des Active Directory, formations et sensibilisation utilisateur, ...) et évoluer vers
des postes comme :

CHEF DE PROJET SYSTEME & SECURITE
PENTESTER
RESPONSABLE DE LA SECURITE DES SYSTEMES D'INFORMATIONS (RSSI)

Intervenir dans des centres de formations, transférer mes connaissances, mes compétences à des étudiants pourrait m'intéresser aussi particulièrement.

Quel est ton meilleur souvenir de St Jo ?

Sans aucun doute, l'échange avec Tolosa ! :-) 

STEFAN - Master + certification Data Analyst
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Stefan en formation Data Analyst (2022-24) chez Good Light, après un Master

https://www.linkedin.com/in/stefan-menard/

D'où viens-tu ?

J'ai intégré le BTS SNIR, après un bac STI2D option SIN au Lycée Saint Joseph de Hasparren.

Quelles ont été tes difficulté lors de tes études après la terminale ?

Ma difficulté principale a été mon orientation, cela s’est vu amplifié après la terminale en raison d’un rapprochement grandissant avec le monde du travail.

Ma seconde difficulté a été de me renseigner sur les possibilités de poursuite d’étude, ainsi que le passage du BTS à la Licence 3, où il a fallu m’adapter à un plus grand rythme de travail,
dû au suivi pédagogique moindre, demandant plus d’autonomie.

 

Que fais-tu en ce moment ?

J'ai obtenu un Master Document Numérique et Humanités Digitales (DNHD) à l’université Bordeaux Montaigne, dans lequel, en résumé, j’ai développé des connaissances dans le
marketing web, la création de contenu (Motion Design, PAO) puis l’analyse, la gestion et l’interprétation de données.

Durant ce Master, j’ai pu trouver un domaine dans la donnée qui m’a attiré, celui de la Data Analyse. Consistant à récupérer des données massives, les nettoyer, les traiter pour créer des
corrélations éventuelles puis les interpréter graphiquement pour que chaque utilisateur puisse les comprendre et s’en servir pour l’aide à la décision.

Je suis actuellement la formation « Data Analyst », proposée par l’organisme de formation OpenClassrooms, en tant qu'apprenti dans l'entreprise Good Light

Quels sont tes projets ?

Mon projet principal sur le court terme serait de découvrir la branche dans laquelle j'aimerais continuer dans le domaine de la Data Analyse (j'effectue actuellement mon alternance dans
la branche du web marketing).

De plus, j'espère accroître ma confiance dans le monde professionnel et prendre mes marques, à l'aide de ces 2 ans d'alternance.

Enfin dans une idée de long terme, j'aimerais être à la tête d'un pôle Data d'une entreprise, pour mener des projets intéressants et challengeant qui sont en adéquation avec mes valeurs.

Et si l'occasion se présente, ce serait avec joie de pouvoir partager mes connaissances auprès d'étudiants."

Des souvenirs de St Jo ?

4 ans de très bons souvenirs à St Jo, sur le plan scolaire, des professeurs impliqués pour transmettre des connaissances, en ne laissant personne de côté (ce qui est bien plus fréquent à
l’université), plusieurs thèmes abordés dans le domaine du numérique permettant d’ouvrir des portes sur son orientation et une bienveillance globale avec les professeurs et surveillants
donnant un aspect familial.

Pour ce qui de l’ambiance entre les étudiants, elle a toujours été bonne, j’ai pu y créer de belles amitiés durant mes années là-bas.

Quel est ton meilleur souvenir de St Jo ?

Mon meilleur souvenir a été l’escapade à Tolosa durant la 1ère année de BTS SN pour rencontrer des élèves Espagnols du même domaine.

Bien évidemment l’aspect social s’est vu devenir le meilleur souvenir avec la découverte d’une autre culture, la création de lien avec les autres étudiants et les échanges avec les
professeurs en dehors du cadre scolaire.

Un commentaire personnel ?

Aucun commentaire, si ce n’est d’avoir été heureux de passer ses 4 années à St Jo ou j’ai pu trouver de la confiance en moi pour continuer mes études.

Je remercie tous les professeurs que j’ai pu avoir durant mes années de Bac STi2D et de BTS SN.

THOMAS - Bac+5 Infrastructure & Cybersécurité

Thomas en formation de Manager en Infrastructure & Cybersécurité des Systèmes d'Informations (BAC+5) au CESI de PAU (2021 - 24), apprenti
chez LAUAK

https://www.linkedin.com/in/thomas-moulin-21190a249/

D'où viens-tu ?

J'ai intégré le BTS SNIR, après un bac Scientifique au Lycée Louis Massignon d'Abu Dhabi.

Quelles ont été tes difficulté lors de tes études après la terminale ?

Je n'ai pas eu spécialement de difficultés lors de mon BTS cependant le passage en licence demande beaucoup plus de temps d'investissement hors cours.

Que fais-tu en ce moment ?

Je travaille actuellement à Lauak en tant qu'Assistant Cybersécurité à Hasparren. 

Quels sont tes projets ? 

À terme devenir Responsable Cybersécurité dans mon entreprise et me spécialiser dans ce domaine ainsi que sur l'infrastructure système.

Des souvenirs de StJo ?

Très bon souvenir des professeurs ainsi que de l'ambiance de la classe ainsi que des projets qui mettent en condition en entreprise

Quel est ton meilleur souvenir de St Jo ?

L'ambiance générale en classe. 

Un commentaire personnel ?

Plus d'immersion dans le monde professionnel pourrait permettre une meilleure compréhension de notre futur métier et de mieux comprendre les conditions en entreprise qui ne sont pas
du tout les mêmes qu'a l'école que se soit condition de travail ou encore philosophie d'entreprise.

Professionnels

ADRIEN - BTS SN IR
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Adrien Technicien chez MALTEM INSIGHT PERFORMANCE après le BTS SN IR

https://www.linkedin.com/in/adrien-agrapart/

D'où viens-tu ?

J’ai effectué un BAC SEN au lycée Saint Joseph à HASPARREN puis j’ai intégré la première promotion du BTS SN IR toujours dans ce même lycée.

Qu’as-tu aimé ?

J’ai bien aimé l’ambiance générale.

Le petit nombre d’élèves dans notre promotion nous encourageait également à travailler dans de bonnes conditions.

Le programme, et notamment la partie technique (Programmation, Réseau...), associé a des TP, nous permettant d’utiliser du matériel ou des technologies proche des environnements de
production en entreprise, m’a aidé à d’appréhender plus sereinement le marché du travail.

Que fais-tu en ce moment ?

Depuis bientôt 4 ans, je suis Technicien support client chez MALTEM INSIGHT PERFORMANCE à Bidart.

L’entreprise dont je fais partie, fournit a ses clients une solution de supervision unifiée, que ce soit sur la partie réseaux (NPM) ou applications (APM).

Je m’occupe principalement des toutes les demandes provenant de nos clients, pour la plupart faisant partie du CAC 40. Je suis en relation directe avec les équipes techniques de ces
entreprises.

Quelques exemples :

Déploiement de mesures ;
Évolution du périmètre de supervision (LAN/WIFI/WAN/SDWAN) ;
Ajout de sonde Netflow.

Quels sont tes projets ?

Je me dirige actuellement vers un nouveau poste d’ADMINISTRATEUR SYSTEMES & RESEAUX, toujours chez MALTEM INSIGHT PERFORMANCE.

Je suis en ce moment même des formations, me permettant d’évoluer en compétences, notamment sur la partie base de données, le système Linux et la conteneurisation des services.

Quel est ton meilleur souvenir de St Jo ?

Sans aucun doute, l’ambiance de classe !

CHARLIE - Bachelor Système et Réseau

Charlie Technicien chez ENVEA Group après un Bachelor Responsable en Ingénierie Système et Réseau au CESI de PAU

https://www.linkedin.com/in/charlie-lusseau-6141701a5/

D'où viens-tu ?

J'ai intégré le BTS SNIR, après un bac STI2D option SIN au Lycée Saint Joseph de Hasparren.

Quelles ont été tes difficulté lors de tes études après la terminale ?

Le confinement a été très difficile pour moi, en plus d’une déception au niveau de la formation au CESI.

Que fais-tu en ce moment ?

Je travaille en tant que technicien informatique à Bidart chez ENVEA Group.

Quels sont tes projets ?

Devenir chef de projet dans mon entreprise actuelle.

Des souvenirs de St Jo ?

Des professeurs passionnés ainsi que des projets intéressants.

Quel est ton meilleur souvenir de St Jo?

Le Voyage à TOLOSA avec Jakes :)

Un commentaire personnel ?

Plus d’ateliers « poursuite d’études » aurait été quelque chose d’intéressant, ma poursuite d’étude au CESI n’est pas quelque chose qui m’a plu… Un repas de classe avec les anciens
élèves serait quelque chose de super afin de tous se retrouver.

A partir de cette année, à partir de janvier et pendant au moins un trimestre, l'heure de vie de classe sera consacrée à la poursuite d'étude ou à l'intégration dans le monde du travail :
recherche d'écoles/entreprises,
création d'un bon profil LinkedIn, d'un bon CV et de lettres de motivation adaptées à chaque entreprise ciblée.

L'heure de vie de classe du premier trimestre est consacrée à la préparation de l'épreuve E6.1.

Et le repas de classe l'an passé (2022) a été un bon moment ;)

Jakes

 

JONATHAN - BTS SN IR

Jonathan Technicien chez Collectivité Service après le BTS SN IR

https://www.linkedin.com/in/jonathan-sallaberry-268137226/
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KEVIN - BTS SN IR

Kévin Technicien chez Euskal Téléphone après le BTS SN IR

D'où viens-tu ?

Du Bac Pro SEN (Système Électronique et Numérique), maintenant appelée Bac Pro SN pour Système numérique, que j’ai suivi dans le lycée St Joseph d’Hasparren avant de poursuivre
en BTS SN IR dans le même lycée.

Qu’as-tu aimé ?

Je pense que ce que j’ai le plus apprécié c’était Hasparren dans sa globalité, On est un peu séparé de la ville et ça fait beaucoup de bien,

Dans le BTS, le petit nombre d’élève nous rend un peu plus proche des professeurs, il est plus facile de discuter avec eux.

Pour la partie étude ce que j’ai le plus apprécié c’est les TP en réseaux. J’en ai apprécié beaucoup et j’ai découvert pas mal de choses que j’utilise encore personnellement chez moi
comme Proxmox.

Que fais-tu en ce moment ?

Depuis Juillet 2020, je travaille dans une petite entreprise Euskal Téléphone, on n’est pas beaucoup mais du coup tout le monde se connait bien et l’ambiance y est très sympathique.

Dans ce travail, je m’occupe de clients professionnels, comme des hôpitaux, des maisons de retraites et d’autres entreprises dans lequel on s’occupe du réseau, de la téléphonie ou de
l’appel malade.

J’ai pu découvrir les faces cachées de beaucoup de lieux notamment ceux du lycée St Joseph d’Hasparren car Euskal Téléphone s’occupe du Réseau, du Wifi et du Téléphone.

Quels sont tes projets ?

Je pense peut-être devenir auto entrepreneur mais pour l’instant j’hésite.

Quel est ton meilleur souvenir de St Jo ?

Je dirais l’internat, au début j’en avais peur et finalement la plupart de mes meilleurs souvenirs viennent de là-bas.

MAXIMILIEN - Bac+4 Ingénierie Logicielle
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Maximilien a monté son entreprise de développeur Web freelance MCONAN Studio après une formation de Responsable Ingénierie Logicielle,
Informatique (Bac + 4) au CESI de PAU

https://www.linkedin.com/in/max-conan/

Mon parcours ?

Je suis né et j'ai grandi au Pays Basque, j'ai fait l'école à Cambo et le lycée/BTS à Hasparren. Passionné d'informatique et de programmation depuis toujours, un BAC Pro SN et un BTS
SNIR ont été une voie logique que je ne regrette pas.

Suite à ce BTS j'ai fait un an dans la vie active (Missions d'intérim, des boulots peu intéressants mais très formateurs).

J'ai par la suite intégré le CESI pour une formation de Responsable en Ingénierie des logiciels, en travaillant en parallèle en alternance chez le groupe aéronautique DAHER, et obtenant
à la fin de celle-ci un BAC+4.

Depuis, j'ai monté mon entreprise de développement Web, MCONAN Studio, dans le but d'accompagner particuliers et petites entreprises à se créer une présence en ligne professionnelle
et de qualité.

Mes difficultés après le BTS SN IR ?

Durant mes années BTS, je pensais qu'il s'agissait de mes dernières années d'études. Je n'avais ni l'ambition ni l'envie de continuer. Et je surestimais beaucoup mes compétences et ma
place sur le marché du travail.

J'ai passé trois mois à chercher un travail dans mon domaine (informatique en général mais surtout développement) mais j'ai vite compris que les quelques entreprises de la région ne
voulaient pas de moi, et encore moins avec mes prétentions salariales. J'ai donc fini par travailler en intérim, ce qui à été très formateur, autant sur le plan professionnel que sur le plan
humain.

Au bout d'un an, j'ai décidé de reprendre les études, cette fois en alternance. Autant pour l'école que pour mes candidatures aux entreprises, avoir de l'expérience pro, même hors
domaine, a été un gros plus.

Des souvenirs de St Jo ?

Pour moi, le meilleur de mes années à St Jo est lié aux camarades, nous étions un grand groupe de potes très soudés et j'ai beaucoup de très bon souvenirs de moments passés
ensemble, que ce soit dans le lycée ou en dehors.

Un commentaire personnel ?

Si je peux donner un conseil quant aux études, voici un constat que j'ai fait et qui est partagé par beaucoup de gens autour de moi : plus on avance dans les études, plus TOUT devient
intéressant. Les cours deviennent plus pertinents et concrets, la relation avec les professeurs devient plus saine et moins hiérarchique, les camarades sont souvent des gens avec un vécu
et des expériences uniques. Et l'alternance est un vrai plus pour apprendre et mettre en pratique des notions très concrètes du métier.

QUENTIN - BTS SN IR

Quentin Technicien chez Groupe Orqual après le BTS SN IR

https://www.linkedin.com/in/quentin-peladeau-898226198/

Après un bac STI2D SIN Quentin a intégré le BTS SN IR puis a été embauché par le Groupe Orqual

sept. 2020 - oct. 2023 : technicien Hotliner.
oct. 2023 à aujourd'hui : testeur de logiciels

Plus d'informations à venir...

TIAGO - BTS SN IR

Tiago Technicien chez Communauté Pays Basque après le BTS SN IR

https://www.linkedin.com/in/tiago-de-moura-3b615b243/

Après le Bac Pro SEN Tiago a intégré le BTS et a fait son stage de fin de 1ère année dans le service réseau de la Communauté Pays Basque. Il avait donné entière satisfaction et a été
embauché à l’issue de son BTS.

Plus d'informations à venir...
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